

ひろげる(伸張・伸長) ~わくわく登校 納得の下校~

・楽しかった♪スクールコンサート♪

11月14日(金)には、清里小学校スクールコンサートと題して、専修大学熊本玉名高等学校吹奏楽部(Ventures:ベンチャーズ、顧問:浜田 悟先生)の皆さん65名による演奏やカラーガード等の踊りを鑑賞しました。

コンサートは、午後からの演奏だったですが、朝からの体育館で練習される音(ジブリ作品音楽など)で子供たちは、歌を口ずさんだり、見学に行ったりしていてもうワクワクが止まらない様子でした。(清里保育園のみなさんも演奏の音が気になり散歩途中に学校に寄ってくれました。)午後2時、いよいよ開演です!最新のポップ調の曲、アニメの曲、美空ひばりさんの懐かしい曲、ジャンボリーミッキーでは、一緒に歌を歌い踊りながら楽しむことができました。また、楽器の紹介や6年生の指揮による、校歌の生演奏で合唱することができました。約50分間の公演でしたが、あっという間に時間が過ぎるくらい高校生の演奏や踊りに魅了されました。

・荒尾市教育フォーラム

11月15日(土)には、荒尾市文化センターで「荒尾市教育フォーラム2025」が開催されました。6年生1名が参加し、SNSの安全な利用の仕方について他校の児童と活発な意見交換をしてくれました。

・4つのテーマ(①平和学習、②職業体験、

③荒尾梨のPR活動、④思い出作り)で修学旅行

11月17日(月)から~18日(火)にかけて6年生が長崎県、福岡県へ修学旅行に行きました。

初日の平和学習では、戦争の恐ろしさ、平和の尊さを講話やフィールドワークで体感しました。

2日目、福岡県にあるキッザニア福岡で、キャリア教育(職業体験)を行いました。初めての仕事に最初は緊張しましたが、自分に合った仕事を見つけられたようです。

これまで、6年生は、社会科や総合的な学習の時間に平和についてたくさん学習を行ってきました。この学びが今後に行かされればと切に願っています。

12月16日(火)には、平和大使であり、本校卒業生(玉名高校1年生)を招いて、平和大使の活動や平和への思いを語ってもらいます。



スクールコンサートの様子



堂々と意見を発表する6年生



第1日目: 平和学習の様子



第2日目: 職業体験活動の様子